

Beschlussvorlage

zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**

Betreff

Europäische Charta der Gleichstellung von Frauen und Männern auf lokaler Ebene

Beschlussorgan

Rat

Gremium	Datum
Rat	02.09.2014

Beschluss:

Zur Projektbegleitung der „Europäischen Charta der Gleichstellung von Frauen und Männern auf lokaler Ebene“ entsendet der Rat

folgende Mitglieder:

1.
2.
3.
4.

stellvertretend:

-
-
-
-

in die Lenkungsgruppe.

Haushaltsmäßige Auswirkungen **Nein**

<input type="checkbox"/> Ja, investiv	Investitionsauszahlungen	_____€	
	Zuwendungen/Zuschüsse	<input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja	_____ %
<input type="checkbox"/> Ja, ergebniswirksam	Aufwendungen für die Maßnahme	_____€	
	Zuwendungen/Zuschüsse	<input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja	_____ %

Jährliche Folgeaufwendungen (ergebniswirksam): ab Haushaltsjahr:

a) Personalaufwendungen	_____€
b) Sachaufwendungen etc.	_____€
c) bilanzielle Abschreibungen	_____€

Jährliche Folgeerträge (ergebniswirksam): ab Haushaltsjahr:

a) Erträge	_____€
b) Erträge aus der Auflösung Sonderposten	_____€

Einsparungen: ab Haushaltsjahr:

a) Personalaufwendungen	_____€
b) Sachaufwendungen etc.	_____€

Beginn, Dauer

Begründung

Am 7.4.2011 hat der Rat der Stadt Köln einstimmig beschlossen, der Europäischen Charta für die Gleichstellung von Frauen und Männern auf lokaler Ebene beizutreten.

Die formale Unterzeichnung der Charta erfolgte am 8.8.2011 durch den Oberbürgermeister.

Die Europäische Charta definiert Grundsätze der Gleichstellungsarbeit, die auf lokaler Ebene zu konkretisieren sind. Ziel ist es, in Europa einheitliche Handlungsansätze der Gleichstellungspolitik zu etablieren.

Mit Beschluss 3852/2011 hat der Rat der Stadt Köln die Einrichtung einer Lenkungsgruppe zur Projektbegleitung beschlossen.

Die Lenkungsgruppe bestand bisher aus acht Mitgliedern, jeweils vier aus Politik und Verwaltung.

Für die neue Ratsperiode ist es erforderlich, die Vertreterinnen und Vertreter aus der Politik neu zu benennen.

Die Federführung des Gremiums hat das Amt für Gleichstellung von Frauen und Männern. Eine geschlechtsparitätische Besetzung ist sowohl auf der Verwaltungsseite als auch für die politische Vertretung sicher zu stellen.